

# Auf nach Amerika!

Das Bloch geht auf die nächste Etappe seiner Weltreise. 2011 ersteigerten die beiden Künstler Marcus Gossolt und Johannes M. Hedinger das Bloch in Urnäsch, um es für eine verrückte Kunstaktion zu benutzen. Nach Europa und Asien reist das Bloch in die USA.

**TEUFEN.** Was hat das Bloch nicht schon alles erlebt. Es dürfte weiter herumgekommen sein als so mancher Appenzeller. Das Künstlerduo Com&Com alias Marcus Gossolt und Johannes M. Hedinger schickt ihr 2011 in Urnäsch ersteigertes Bloch um die Welt. Nach Stationen in Bern, Berlin, Taipeh, Shanghai, Singapur, wurde es gestern vom Winterlager Zeughaus Teufen Richtung USA geschickt. Über Basel, Rotterdam reist es nach Fargo in North Dakota. Dort soll das Bloch von Juni bis August durch viele Orte ziehen, volkskundliche wie Kulturinstitutionen besuchen und Kunstschaffende zu Interaktionen einladen. Das Künstlerduo wird das Bloch begleiten und auf ihrer Homepage über die Reise berichten.

Bei der gestrigen Verabschiedung sagten Zeughaus-Kurator Ueli Vogt, die beiden Künstler, der Bauernmaler Marc Trachsler und einige Schaulustige dem Bloch Lebewohl. Und packten bei der Verladung tatkräftig mit an. Wo das Bloch nach seiner Amerikatour hinreist, steht noch nicht fest. Denn einen Baumstamm auf Reisen zu schicken ist nicht nur umständlich, sondern auch teuer. (miz)

[www.bloch23781.com](http://www.bloch23781.com)



Das Bloch geht wieder auf Reisen. Gestern abend wurde es in Teufen verladen.

Bild: pd